

Paseo del Athletic

El equipo bilbaíno, que recuperó su capacidad goleadora, dominó durante los noventa minutos a un tímido Tenerife

ATHLETIC	3		
TENERIFE	0		
Etxeberria	★	Andersson	★
Alkorta	★	Vierklau	★
Roberto Ríos	★	Ballesteros	●
Ferreira	★	Antonio Mata	★
Larrazábal	★	Pablo Paz	★
Nagore	★	(Makay, 46)	★
Alkiza	★	Chano	★
(Guerrero, 55)	★	(Dani, 75)	★
Lasa	★	Jokanovic	★
(Larrazábal, 77)	★	Vivar Dorado	★
Javi González	★	Felipe	★
Urzaiz	★	Pinilla	●
Ziganda	★	Juanelo	●
(I. Etxeberria, 67)	★	Domingos	●

GOLES: 1-0 (M-12) Urzaiz.
2-0 (M-55) Javi González.
3-0 (M-84) Larrazábal.

ARBITRO: López Nieto. Enseñó tarjetas amarillas al local Ferreira y a los visitantes Antonio Mata, Vivar Dorado y Domingos.

INCIDENCIAS: Partido de Liga correspondiente a la novena jornada de Liga de Primera División. Unos 37.000 espectadores en el estadio San Mamés de Bilbao, con terreno de juego en perfecto estado.

▼ C16 BILBAO

El Athletic logró ayer un cómodo triunfo por tres goles a cero ante el Tenerife en un partido que significó el retorno a los terrenos de juego de Ismael Urzaiz como titular y de Julen Guerrero, quien sólo participó en los minutos finales.

El delantero navarro, tras un mes ausente por una operación en la nariz, fue precisamente el jugador que abrió el marcador. El ariete local aprovechó un rechace Pablo Paz a la zona central de la defensa canaria, en la que, sorprendentemente, no había ningún jugador del Tenerife. Urzaiz se quedó tan sólo que, incluso, corrigió un primer intento de remate fallido para batir a un desamparado Andersson.

El segundo tiempo fue un calco del primero hasta el



DOMINIO LOCAL. Javi González se va del marcaje de Vivar Dorado, en el partido de ayer en San Mamés.

El retorno de Urzaiz y Guerrero a los terrenos de juego coincidió con un cómodo triunfo

dos-cero. Un gol de Javi González a balón parado, con un tiro que pegó en la barrera, dejó el partido prácticamente sentenciado, a pesar de la incorporación de Makay por Pablo Paz en el conjunto visitante, que salió en la reanudación con tres defensas, cuatro medios y tres delanteros.

No le sirvió de nada a Víctor Fernández porque entre el nuevo gol tempranero

-min.55- y la ineficacia de sus jugadores, su equipo sólo consiguió rematar sobre la puerta de Imanol Etxeberria en dos cabezazos de Pinilla tras ponerse en juego sendos saques de esquina.

La puntilla al resultado, que no al encuentro, finiquitado mucho antes, la puso Larrazábal con un espectacular disparo desde 25 metros, que se coló por la escuadra de la meta de Andersson.

El Mallorca puso la muralla

▼ C16 VALLADOLID

El Valladolid fue incapaz de aprovechar su dominio para adelantarse en el marcador, a pesar de contar con las ocasiones más claras y de tener la posesión del balón durante gran parte del encuentro.

El Mallorca, con una táctica de contención casi a ultranza, amontonó hombres atrás para impedir las entradas a los delanteros locales, sin apenas inquietar el marco de César, salvo en largos desplazamientos del balón, uno de los cuales estuvo a punto de costarle un dis-

El Valladolid llevó la iniciativa pero falló en los metros finales

gusto al equipo local, al rematar Amato un centro de Romero, que consiguió César desviar a córner.

Lor remates de Víctor, Peternac y Chema, con la pólvora mojada, no encontraron la diana a pesar de realizarse en inmejorables condiciones, por lo que el marcador no sufrió altera-

ción al término del primer periodo. Tras el descanso la tónica de juego fue similar y la superioridad del Valladolid se tradujo en una gran oportunidad fallada a cargo de Peternac, que remató por encima del larguero cuando lo fácil era hacer gol. Poco después sería Raúl el que desperdiciara una buena ocasión.

Hasta el final, el Valladolid trató de buscar el gol del triunfo, pero sus acciones se estrellaron machaconamente ante la muralla defensiva del Mallorca, que consiguió su objetivo por la inoperancia realizadora local.

VALLADOLID	0		
MALLORCA	0		
César	★	Roa	★
Juan Carlos	★	Olaizola	★
Julio César	★	Marcelino	★
Santamaría	★	I. Campo	★
G. Calvo	★	Romero	★
Marcos	★	Mena	★
Chema	★	Engonga	★
Edu	★	Valerón	★
Eusebio	★	(Soler, 71)	★
(Benjamín, 81)	★	Stankovic	●
Víctor	★	(Eskurza, 83)	★
Peternac	★	Moya	★
(Raúl, 71)	★	Amato	★
		(Gálvez, 88)	★

ARBITRO: Japón Sevilla (Colegio Andaluz). Bien en líneas generales. Mostró la cartulina amarilla a Edu del Real Valladolid y a Valerón, Stankovic, Eskurza y Engonga del Mallorca.

INCIDENCIAS: Noveno encuentro de Liga de Primera División disputado en el estadio "José Zorrilla" ante 17.350 espectadores. La recaudación fue de 1.200.000 pesetas.

▼ SEGUNDA DIVISIÓN

El Rayo se

desangra en 'casa'

Los vallecános volvieron a fallar en La Peineta ante un Xerez que pudo ganar

RAYO VALLECANO	0		
XEREZ	0		
Lopetegui (España, 32)	★	González	★
Alcázar	★	Niño	★
Ameli	★	Cuaresma	★
Muñiz	★	Ignacio	★
Cota	★	Galán	★
Estibariz	★	Méndez	●
P. Sanz	★	(Torres, 65)	★
(Michel, 46)	★	Cobos	★
Moreau	★	Cakic	★
Castillo	★	Antonio	★
Prieto	★	Daoudi	★
(I. Rosado, 56)	★	Chicha	★
Klimowicz	●		

ARBITRO: Emilio Rubio Iniesta (Castellano-manchego). Regular. Amonestó a Cobos y Antonio.

INCIDENCIAS: Partido de la undécima jornada de Segunda División. Terreno de juego en muy buenas condiciones. Varias peñas del Rayo Vallecáno protagonizaron una marcha hasta La Peineta como apoyo a la familia Ruiz Mateos.

ESTADIO: Estadio de la Comunidad de Madrid.
PÚBLICO: Unos 3.000 espectadores.

▼ C16 MADRID

El Xerez se sumó a la lista de equipos que han aprovechado el desconcierto deportivo y administrativo del Rayo Vallecáno y se llevó un punto de un campo que el equipo madrileño no considera como suyo.

Al conjunto madrileño le costó entrar en el partido. La reciente eliminación en la Copa, ante el Extremadura, y los tres empates consecutivos cosechados en el 'exilio' deportivo del estadio de La Comunidad de Madrid, parecieron hacer excesiva mella en el equipo que dirige Josu Ortuondo, incapaz de crear peligro.

De esta forma, la primera ocasión de peligro llegó fue del delantero del Xerez Chicha, que ganó la espalda a Muñiz en un preciso pase de Daoudi, paró con el pecho y, sin dejar caer el balón, disparó, desviando Julen Lopetegui a córner en una magnífica intervención.

El conjunto andaluz pudo adelantarse también, en el minuto 35, cuando tras una gran jugada individual de Méndez por la derecha, Daoudi recibió un balón en franca posición para marcar, pero su disparo, con todo a su favor, se fue desviado.

Eran momentos de incertidumbre local. Los frajirrojos dominaban, pero sin dar sensación de peligro, mientras que los andaluces, a la contra, ponían al borde del ataque de nervios a los escasos aficionados que se desplazaron hasta la Peineta.

Muy inocentes

Los vallecános sólo dieron sensación de peligro en los balones largos que buscaban los desmarques del argentino Diego Klimowicz y de Prieto, pero éste último se mostró negado ante el gol y erró dos oportunidades en un mano a mano con González, para desesperación de todos.

En el segundo tiempo, el Xerez retrasó sus líneas para mantener el resultado, lo que aprovechó el Rayo para tomar el mando de la situación y empezar a poner cerco a la portería visitante. Quien más lo intentó fue Klimowicz. El argentino se plantó sólo delante de González hasta en cinco ocasiones, pero la perfecta actuación del portero guipuzcoano y la mala puntería del delantero del Rayo, evitó el tanto.

Mucho tendrán que cambiar las cosas en el equipo madrileño, uno de los candidatos a regresar a Primera División, pero tras la polémica que ha envuelto al conjunto tras el anuncio de marcha de la familia Ruiz Mateos el equipo se ha resentido y se aleja jornada a jornada de la cabeza.

RESTO DE LA JORNADA

Atlético y Leganés, a sumar puntos

El Atlético de Madrid B se enfrenta hoy en Soria al Numancia, en un partido que ha despertado una gran expectación por el dulce momento de forma del filial rojiblanco. Jesús Gil, el presidente del Atlético de Madrid, asistirá al partido. El Numancia presenta numerosos problemas de lesiones -hasta ocho jugadores del equipo hay en la enfermería- lo que facilitará las aspiraciones madrileñas de sumar otros tres puntos. Por su parte, el Leganés recibe a un Sevilla en plena crisis, ya que lleva siete partidos sin conocer la victoria. El conjunto hispalense, entrenado por Vicente Miera, ha viajado además con una baja sensible, la del griego Vasilis Tsartas. Por otra parte, Levante y Badajoz empataron ayer a 1 en partido adelantado de la Segunda División.